
 
 

ACTA [49-2018] 
 
Carácter: Ordinario  
Fecha:  14 de agosto de 2018 
Lugar:   Facultad de Enfermería, bloque 30 
Hora:   08:00 a.m.  
 
 
 

ASISTENCIA   

Nombre Convocado Cargo Asistió Observación 

Si No 

Lina María Zuleta Vanegas  Decana  X   

María Isabel Lalinde Angel  Vicedecana   X Tenía programada 
clase de cuidado al 
niño. 

Rosmery Morales Arzuza Representante de los 
profesores 

X   

Laura Castaño Cañaveral 
(suplente) 

Representante de los 
estudiantes  

 X En este momento no 
se cuenta con 
representante de 
estudiantes, Laura ya 
se graduó  

Nidia Patricia Sepúlveda Sánchez  Administradora  X   

 
 
Orden del día:  
 

1. Lectura del acta Nº 48 
2. Lectura del informe Nº47 del comité de planeación  
3. Lectura de correspondencia  
4. Propuestas-varios 

 
 
 

Nombre del solicitante o 
proponente 

Asunto de la solicitud Decisión 

Rusbert Álvarez   Solicitud cambio de equipo este momento por la 



de cómputo    situación financiera que se 
presenta en la Universidad 
no se tiene presupuesto 
para realizar una compra, 
sin embargo estamos 
atentos a que se tengan 
recursos que permitan 
solucionar la problemática 
con éste equipo de computo 

Representantes de CEFE  Solicitan poder tener un 
buzón de sugerencias con la 
finalidad de poder mejorar 
procesos, conociendo a 
través de sugerencias, 
quejas y/o reclamos las 
necesidades que se tienen 
en la Facultad, por parte de 
la comunidad estudiantil.   

Se procederá  a buscar el 

buzón que se tenía 

destinado en años 

anteriores  para tal fin.  

 

Nidia Sepúlveda Se informa que en las aulas 
210-211-212-213 se está 
trabajando sin pantalla para 
los computadores, 
buscando poder mejorar la 
calidad de las presentación 
por medio del video beam, 
así mismo se da reporte por 
parte de profesores que 
indican que ésta 
metodología no es viable. 

Se toma la decisión de 
instalar nuevamente los 
monitores en las aulas 
mencionadas  

Lina Zuleta Informa que en reunión 
sostenida con Sandra Enith 
Castrillón y dos funcionarios 
de la empresa assy clean, 
se solicitó que se hiciera 
limpieza al palo de 
mamoncillo que hay en el 
patio interno de la Facultad 

Se enviará solicitud por 
escrito a las señora Sandra 
Enith 

 
 
 
 


